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Abstract (en)
Wet-cleaning device comprises a handle (24) guiding a wiping device connected to a first end of the handle, and a spray nozzle distributing cleaning
fluid onto a surface to be cleaned. A holder (34) for a control device (36) having a hand-operated valve for controlling cleaning fluid flow and for
dispensing cleaning fluid into a line (38) connected to the spray nozzle is provided in the region of the second end (32) of the handle facing away
from the wiping device. Preferred Features: A non-return valve (74) is arranged in the end region of the line facing the holder.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Feuchtreinigungsvorrichtung mit einem Stiel 24 zur Führung eines mit einem ersten Ende des Stiels verbundenen
Wischers und mit einer Sprühdüse zum Verteilen von Reinigungsflüssigkeit auf einer mittels des Wischers zu reinigenden Fläche. Zur einfachen
Dosierung der Reinigungsflüssigkeit schlägt die Erfindung vor, im Bereich des dem Wischer abgewandten zweiten Endes 32 des Stiels 24 eine
Aufnahme 34 für eine ein handbetätigbares Ventil zur Steuerung des Durchlasses von Reinigungsflüssigkeit aufweisende Vorrichtung 36 zur
Abgabe von Reinigungsflüssigkeit in eine mit der Sprühdüse verbundene Leitung 38 vorzusehen. <IMAGE>
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